

NÉCROLOGIE

Il avait, pendant une vingtaine d'années, appartenu à plusieurs gouvernements sous Omar Bongo Ondimba, jusqu'à devenir vice-Premier ministre des cabinets Léon Mebiame. Emile Kassa Mapsi est mort dimanche dernier dans un hôpital de la région parisienne. Il avait 89 ans.

Page 3

AÏD-EL-KÉBIR

Les musulmans du Gabon, comme leurs coreligionnaires à travers le monde, ont célébré hier dans une ferveur certes contenue - en raison des restrictions imposées par la crise sanitaire - l'Aïd-El-Kébir, symbolisant le sacrifice à travers l'immolation du mouton en l'honneur d'Allah.

Page 7

PROCÈS

Poursuivis pour homicide involontaire, mise en danger de la vie d'autrui, défaut d'assurance et de licence de transport, le chauffeur et le propriétaire du camion impliqué dans la tragédie de Mouila le 21 juin (6 morts) ont comparu jeudi dernier. Ils risquent entre 2 et 5 ans de prison.

Page 8

A L'ÉPREUVE DU BAC

À la suite de leurs 3958 camarades des filières technique et professionnelle, sur le pont dès lundi, les candidats au baccalauréat général 2021 - quelque 19 200 - ont attaqué hier leur examen par une sorte de mise en bouche (EPS à l'écrit le matin et sciences économiques pour la série B dans l'après-midi). Le plat de résistance, c'est pour aujourd'hui et demain avec les épreuves de philosophie et de français, puis de mathématiques et d'histoire-géographie. **Page 2**



POUR MOI QUOI...

Tiens, il y a encore dans ce pays, des élus nationaux qui se privent pour les électeurs de leur fief politique ?

J'étais, moi Makaya, agréablement surpris de lire dans notre Premier grand quotidien, qu'un député d'Akanda a créé une ONG à laquelle il verse la totalité de ses fonds parlementaires et de ses fonds politiques en tant que membre du gouvernement. Tout ce magot récolté est ensuite redistribué cadeau aux jeunes et aux femmes commerçantes de son fief politique. Ça, il faut le faire...

Eh oui, dans un pays où tout le monde est devenu l'esclave du miang, où le dolé a transformé nos compatriotes en des "bêtes féroces" sans pitié, sans cœur, procéder ainsi a de quoi surprendre. Si cette initiative n'agace pas ses collègues qui doivent dire bas, "il veut montrer quoi celui-là?". D'habitude, nos politiciens circonstanciers passent au village la veille des échéances électorales, les bras chargés de cartons de cuisses de poulet, ailes de dinde, rognons, tripes vertes, boîtes de tomates et de sardines, tabac, pétrole, etc. On comprend qu'ils deviennent tout à coup généreux avec la "famille" parce qu'ils cherchent leurs voix. Après qu'ils sont élus, plus aucune trace. Les avantages liés aux nouvelles fonctions, ils les bouffent avec seulement leur famille manche courte. Et on s'étonne de la désaffection des Gabonais pour la chose politique ? Seulement, avec la méthode Franck, il y a à parier que ça peut changer...

Et si ceux qui s'intéressent à la politique s'essayaient ?

...MAKAYA

YOBORESTO

Commandez en ligne, payez par

Moov Money

moov-africa.ga



Moov Africa
Gabon Telecom

